
Frau Bühse fragt an, wann mit dem Umzug der Musikschule in das Caspar-von-Saldern-Haus 
gerechnet werden kann und welche Hinderungsgründe zzt. vorliegen. 
 
Die Anfrage wird dahingehend beantwortet, dass die Zustimmung eines zweiten Rettungsweges 
durch die oberste Baubehörde noch aussteht. Erst wenn diese Zustimmung vorliegt, kann ein 
Umzug erfolgen. 
 


